

Hallan cuerpo sin vida

Escrito por Muralsonoreense.com
Domingo 07 de Enero de 2018 20:18

+ Identifican a "encobijado" encontrado en el parque pesquero la noche de viernes



GUAYMAS, 7 de Enero de 2018.- El cadáver de un hombre en avanzado estado de descomposición, se encontró la tarde de este domingo en un punto conocido como La Herradura, en la falda de un cerro del sector Adolfo de la Huerta.

La Policía local fue notificada del macabro hallazgo y acudió al sitio para confirmarlo, lo cual derivó en el reporte correspondiente a la autoridad judicial.

Hallan cuerpo sin vida

Escrito por Muralsonoreense.com
Domingo 07 de Enero de 2018 20:18

Al parecer se trata de quien en vida se llamó Saúl Anguiano, de 43 años de edad, quien habría llegado de Ensenada y residía en ese sector. Fue reportado desaparecido desde el 12 de diciembre pasado y no existía pista alguna para dar con su paradero.

Hoy se notificó el hallazgo del cuerpo y al caer la tarde el intercambio de información entre la Policía Municipal, la Agencia Ministerial de Investigación Criminal y personal de Periciales de la Fiscalía General de Justicia del Estado, así como por las prendas esparcidas alrededor, familiares del occiso confirmaron su identidad.

IDENTIFICAN A “ENCOBIJADO”

Guaymas.- La Policía Estatal investiga la muerte de un joven encontrado sin vida en un área cercana al Parque Industrial Pesquero “Rodolfo Sánchez Taboada”.

Su cuerpo presentaba lesiones diversas, confirmándose que fue torturado antes de ser ejecutado a balazos y luego envuelto y atado en varias cobijas antes de ser abandonado en esa zona la noche de este viernes.

Este fin de semana la autoridad confirmó que se trata de Harold Salvador P.L., de 19 años de edad, quien residía en el fraccionamiento Valle del Mar, en el sector Guaymas Norte y laboraba en un hotel de San Carlos.

El crimen conmocionó, pero reflejó también la actitud de aceptación de este tipo de lamentables hechos en la población, por la frecuencia con la que se presentan.

Las cifras oficiales indican que ha habido en menos de dos años, poco más de 100 homicidios con estas características, además de numerosas desapariciones forzadas, lo cual refleja la elevada incidencia criminal que sigue avanzando.